
Pressekonferenz zur Regierungsarbeit Nr.2
Beitrag von „Novenius Titus“ vom 14. Januar 2005, 17:52

Meine Damen und Herren, Vertreter der Presse und Besucher unseres Staates.

Ich möchte Sie heute über die generelle Arbeit der Regierung, sowie über Pläne für die Zukunft
informieren.

Folgende Punkte stehen auf der Tagesordnung:

-Sicherheitspolitik
-Aufnahme Schwions als Föderationsrepublik
-Krise im Taladischen Imperium

Beitrag von „Novenius Titus“ vom 14. Januar 2005, 18:01

Sicherheitspolitik

Vor dem Hintergrund der ende 2004 aufgetretenen Schwierigkeiten mit terroristischen
Vereinigungen, hat die Regierung ein Staatssicherheitsgesetz verabscheidet. Das Gesetz wurde
mit 3 Ja Stimmen und einer Enthaltung vom Föderationsrat angenommen und ist daher in Kraft
getreten und regelt den Umgang mit politisch motivierten Straftätern. Es schränkt deren
Grundrechte ein und gibt der Regierung Mittel in die Hand, um schnell und angemessen auf
Bedrohungen reagieren zu können.

Hier ein Auszug aus dem gesetz (§2):
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"Eine politisch motivierte Straftat liegt vor, wenn auf ungesetzlichem oder nicht
verfassungsgemäßem Wege versucht wird, die politische oder die Gesellschaftsordnung der
Föderation zu ändern oder außer Kraft zu setzen, das Ansehen Turaniens im Ausland zu
schädigen oder Staatsgeheimnisse unentgeldlich oder gegen Bezahlung an Unbefugte
weiterzugeben bzw. offenzulegen. Dies gilt auch für die Unterstützung oder Propagierung
solchen Vorgehens.

Nun über die aktuelle Sicherheitslage:

Es befinden sich derzeit noch einige im Untergund befindliche Anhänger der APPT-Gruppe in
Turanien, zudem halten sich einige Verdächtige Personen legal in Turanien auf. Diese sind den
Sicherheitsorganen gänzlich bekannt.
Gegen die Haupttäter der Attacken vom Vorjahr, wird inzwischen schon auf dem Rechtswege
vorgegangen. Die Staatsanwaltschaft stellte bereits einen ensprechenden Antrag vor Gericht
der von diesem noch geprüft werden muss.

Gint es noch Fragen zu diesem Punkt?

Beitrag von „McClane“ vom 14. Januar 2005, 22:53

Nein, aber der dritte Punkt interessiert mich sehr.

Beitrag von „Faantir Gried“ vom 15. Januar 2005, 13:18
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Zitat 

Original von McClane
Nein, aber der dritte Punkt interessiert mich sehr.

Nicht nur Sie.

Beitrag von „McClane“ vom 15. Januar 2005, 13:34

Da meine Heimat direkter Nachbar von Taladas ist und Sie in diese Sache involviert scheinen,
würde ich Sie gerne zu einem internen Gespräch ins Neuenkirchner Reich einladen; über
Ausweise zu den Räumlichkeiten werden wir dort weitersprechen.

Beitrag von „Faantir Gried“ vom 15. Januar 2005, 13:36

Zitat 

Original von McClane
Da meine Heimat direkter Nachbar von Taladas ist und Sie in diese Sache involviert
scheinen, würde ich Sie gerne zu einem internen Gespräch ins Neuenkirchner Reich
einladen; über Ausweise zu den Räumlichkeiten werden wir dort weitersprechen.

Ich komme gern, wenn Sie mir die schriftliche Versicherung geben, dass Sie mich nicht an das
Taladische Imperium, wie vom Erzmagier gefordert ausliefern.

Beitrag von „McClane“ vom 15. Januar 2005, 13:42
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Darauf haben Sie mein Wort! Ich bin mir überaus sicher, dass der Erzmagier Verständnis dafür
haben wird.

Wenn Sie wünschen, wird auch der Kaiser schriftlich zustimmen.

Beitrag von „McClane“ vom 15. Januar 2005, 13:54

Auch der Kaiser sagt Ihnen unseren Schutz vor Auslieferung zu.

Beitrag von „Hermann I.“ vom 15. Januar 2005, 13:59

Zitat 

Original von McClane
Ich bin mir überaus sicher, dass der Erzmagier Verständnis dafür haben wird.

Und ich erst!

Beitrag von „McClane“ vom 15. Januar 2005, 14:14

Wie wir und doch immer wieder ergänzen.

Beitrag von „Faantir Gried“ vom 15. Januar 2005, 15:15

Ich danke Ihnen und bin bereits auf dem Wege.
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Beitrag von „McClane“ vom 15. Januar 2005, 18:53

Ich danke Ihnen und werde alles Nötige veranlassen.

Beitrag von „Wilhelm Klink“ vom 15. Januar 2005, 20:01

ich würde eher gerne wissen was dort überhaupt los ist???

Beitrag von „McClane“ vom 15. Januar 2005, 20:04

Zitat 

Original von Wilhelm Klink
ich würde eher gerne wissen was dort überhaupt los ist???

Auch wenn ich nichts vorweggreifen möchte, aber vielleicht hilft Ihnen das ; trotzdem erwarte
ich die Stellungnahme der hiesigen Regierung mit Spannung.

Beitrag von „Novenius Titus“ vom 15. Januar 2005, 21:14

Wir machen aus organisatorischen Gründen mit Punkt 3 weiter. Krise in Taladas

Ich darf sie hierzu informieren dass eine Gruppe von Futunischen Separatisten versucht auf
gewalltsamen Wege eine Abspaltung der Provinz zu erzwingen.
Futuna war zwar friedlich dem taladischen Imperium beigetreten, jedoch gab es schon damals
unmut in der Bevölkerung. Ein angeblicher Anschlag auf das taladische Forum wurde dieser
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Gruppe angerechnet. Die imperiale Armee marschierte daraufhin in Futuna ein. Hierzu ist
anzumerken, dass Turanien jegliche gewalltsamen Akte gegen Zivilisten nicht gutheißen kann.

Dennoch verurteilt die Regierung der Föderation die Separatisten aufs schärfste und fordert
Herrn Faantir Gried dazu auf, sich an die Regeln der Demokratie zu halten.
Eine Abspaltung Futunas kann nur auf dem Weg über demokratische Instanzen geschehen,
nicht durch Terror.

Turanien hat sich bereits als Vermittler für Verhandlungen angeboten.

Gibt es hierzu Fragen?

Beitrag von „Wilhelm Klink“ vom 15. Januar 2005, 21:16

hm benutzername, kennwort ich werd mich mal registerieren.

Ich frage deswegen weil ich verteidigungsminister in arcor bin und ich erst jetz was gehört hab
(was auch immer basiert ist) und fals das in meinen aufgaben bereich fällt dann hab ich wieder
mal arbeit

Beitrag von „Diktatus Marius“ vom 15. Januar 2005, 21:20

Ich bin besorgt.
Gab es denn schon Gewalt gegen Zivilisten???
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Beitrag von „Novenius Titus“ vom 15. Januar 2005, 21:27

Zitat 

Original von Diktatus Marius
Ich bin besorgt.
Gab es denn schon Gewalt gegen Zivilisten???

Es wurden Waffen abgefeuert, ob jemand zu Schaden kam ist jedoch nicht bestätigt.

Beitrag von „Diktatus Marius“ vom 15. Januar 2005, 21:29

Von wem ging die Gewalt aus? Ist bekannt wer zuerst gefeuert hat?

Beitrag von „Novenius Titus“ vom 15. Januar 2005, 21:33

Zitat 

Original von Diktatus Marius
Von wem ging die Gewalt aus? Ist bekannt wer zuerst gefeuert hat?

Die taladische Armee ist in Futuna einmarschiert in dem Glauben dass ein Anschlag auf das
Imperium von Futuna ausging. Dieser Anschlag ist jedoch nicht zweifelsfrei bestätigt.
Fakt ist dass eine Separatistengruppe begonnen hatte, Futuna wieder als eigenständigen Staat
aufzubauen und das vorbei an dem normalen demokratischen Wege.

Beitrag von „Diktatus Marius“ vom 15. Januar 2005, 21:38
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Also scheint die Gewalt von den Seperatisten ausgegangen zu sein.

Beitrag von „McClane“ vom 15. Januar 2005, 21:38

Zitat 

Original von Wilhelm Klink
und ich erst jetz was gehört hab (was auch immer basiert ist)

Was soll ich denn bitteschön sagen? Durch ZUFALL habe ich vor vier Tagen von den Umständen
erfahren, nicht von unserem DIREKTEN Nachbarn Taladas...

Beitrag von „Novenius Titus“ vom 15. Januar 2005, 21:42

Zitat 

Original von Diktatus Marius
Also scheint die Gewalt von den Seperatisten ausgegangen zu sein.

Die Bemühungen allein sind nicht als Gewalt zu bezeichnen. Bevor nicht geklärt wurde was den
Forenausfall verursachte, kann die Frage wer zuerst Gewalt anwandte nicht geklärt werden.

Beitrag von „Diktatus Marius“ vom 15. Januar 2005, 21:43

Ist denn schon auf unser Vermittlungsangebot reagiert worden?
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Beitrag von „McClane“ vom 15. Januar 2005, 21:46

Nein.

Beitrag von „Novenius Titus“ vom 15. Januar 2005, 21:48

Zitat 

Original von Diktatus Marius
Ist denn schon auf unser Vermittlungsangebot reagiert worden?

Ich denke vor Morgen nachmittag ist nicht mit einer Annahme zu rechnen.

Ich darf an dieser Stelle bekannt geben dass Neuenkirchen und Turanien gemeinsam nach
einer Lösung suchen werden.
Die Verhandlungen werden in Neuenkirchen stattfinden.

Beitrag von „Diktatus Marius“ vom 15. Januar 2005, 21:49

Ich hoffe das alles friedlich beigelegt werden kann.

Beitrag von „McClane“ vom 15. Januar 2005, 21:59

Das wäre erstrebenswert.

Beitrag von „Diktatus Marius“ vom 16. Januar 2005, 15:25
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Mich würde die Sache mit Schwion noch interessieren.

Beitrag von „Faantir Gried“ vom 16. Januar 2005, 18:48

Zitat 

Original von Novenius Titus
Wir machen aus organisatorischen Gründen mit Punkt 3 weiter. Krise in Taladas

Ich darf sie hierzu informieren dass eine Gruppe von Futunischen Separatisten versucht
auf gewalltsamen Wege eine Abspaltung der Provinz zu erzwingen.

Ich würde gerne Ihre Beweise für gewaltsame Seperation sehen. Ansonsten ist das schlicht und
ergreifend, eine Lüge.

Zitat 

Futuna war zwar friedlich dem taladischen Imperium beigetreten, jedoch gab es schon
damals unmut in der Bevölkerung. Ein angeblicher Anschlag auf das taladische Forum
wurde dieser Gruppe angerechnet. Die imperiale Armee marschierte daraufhin in
Futuna ein. Hierzu ist anzumerken, dass Turanien jegliche gewalltsamen Akte gegen
Zivilisten nicht gutheißen kann.

Dennoch verurteilt die Regierung der Föderation die Separatisten aufs schärfste und
fordert Herrn Faantir Gried dazu auf, sich an die Regeln der Demokratie zu halten.

Die Demokratie können Sie in Taladas suchen. Das Imperium ist eine demokratische
Theokratie, falls Sie die Verfassung nicht gelesen haben sollten. Eine Ausgliederung des
Territorium ist nur über eine Verfassungsänderung möglich und das ist bei der mehrheitlichen
Hedonesen-RL-Bevölkerung unmöglich!

Zitat 
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Eine Abspaltung Futunas kann nur auf dem Weg über demokratische Instanzen
geschehen, nicht durch Terror.

Wir haben keinerlei Terror angewendet, nur die Hedonesen missbrauchen Futuna als
"Bombentestgelände".

Zitat 

Turanien hat sich bereits als Vermittler für Verhandlungen angeboten.

Gibt es hierzu Fragen?

Ja, warum hat sich Turanien nicht ordnungsgemäß informiert, bevor es solche Erklärungen
abgab?

Beitrag von „Novenius Titus“ vom 16. Januar 2005, 18:56

Herr Gried es gibt nachweisbare Aktivitäten im futunischn Forum, Ihr Wille Futuna abzuspalten
ist hier ja offensichtlich. Der Forenausfall Taladas ist eindeutig als Akt der Gewalt anzusehen,
wenn Er auch - und das wird ja eingeräumt - nich unbedingt auf Sie zurückzuführen ist.
Weiterhin hat Futuna in freier Selbstbestimmung beschlossen Teil des Imperium zu werden,
eine Abspaltung ist daher wie Sie richtig erkannt haben, nur über den Weg einer
Verfasungsänderung möglich. Ihre Bestrebungen sind daher als illegal zu verurteilen.

Sie sollten jedoch entsprechende Angebote Turaniens bezüglich einer Verhandlungslösung
honorieren statt dies als unmöglichen Weg abzutun, wie auch schon in Taladas geschehen.

Beitrag von „McClane“ vom 16. Januar 2005, 19:00

11http://www.turanien.de/forum/forum/thread/1262-pressekonferenz-zur-regierungsarbeit-nr-2/

http://www.turanien.de/forum/forum/thread/1262-pressekonferenz-zur-regierungsarbeit-nr-2/


Ich schlage vor, die hiesige Diskussion abzubrechen und während der Konferenz fortzuführen;
andernfalls verlieren wir uns in ständigen Wiederholungen.

Beitrag von „Faantir Gried“ vom 16. Januar 2005, 19:13

Zitat 

Original von Novenius Titus
Herr Gried es gibt nachweisbare Aktivitäten im futunischn Forum, Ihr Wille Futuna
abzuspalten ist hier ja offensichtlich. Der Forenausfall Taladas ist eindeutig als Akt der
Gewalt anzusehen, wenn Er auch - und das wird ja eingeräumt - nich unbedingt auf Sie
zurückzuführen ist.

Vor allen Dingen, weil es ein Datenbankfehler war und keinerlei Absicht. Ein toller Akt der
Gewalt und ein erneuter Beweis Ihrer mangelnden Kenntnisse.

Zitat 

Weiterhin hat Futuna in freier Selbstbestimmung beschlossen Teil des Imperium zu
werden, eine Abspaltung ist daher wie Sie richtig erkannt haben, nur über den Weg
einer Verfasungsänderung möglich. Ihre Bestrebungen sind daher als illegal zu
verurteilen.

Wenn es allein hedonesischer Wille ist, dann ist dies in unseren Augen ein richtiger Weg. Ich
möchte nur einmal an Vesteran und Ratelon erinnern.

Zitat 

Sie sollten jedoch entsprechende Angebote Turaniens bezüglich einer
Verhandlungslösung honorieren statt dies als unmöglichen Weg abzutun, wie auch
schon in Taladas geschehen.

Wo habe ich das in Taladas abgelehnt? Ich bin weiterhin für Verhandlungen, nur Herr
Verminaard will diese nicht. Ich honoriere sehr, dass Sie sich in dieser Sache engagieren. Mir
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geht es nur darum, dass Sie sich nicht nur einseitig informieren und Propaganda als Fakt
akzeptieren. Auf der anderen Seite sollten Sie natürlich auch meine Infos nachprüfen, damit Sie
genau abwägen können.

Beitrag von „McClane“ vom 16. Januar 2005, 19:18

Ich zitiere mich zwar nur ungern, aber:

Zitat 

Original von McClane
Ich schlage vor, die hiesige Diskussion abzubrechen und während der Konferenz
fortzuführen; andernfalls verlieren wir uns in ständigen Wiederholungen.

Beitrag von „Faantir Gried“ vom 16. Januar 2005, 19:21

Zitat 

Original von McClane
Ich zitiere mich zwar nur ungern, aber:

Zitat 

Original von McClane
Ich schlage vor, die hiesige Diskussion abzubrechen und während der
Konferenz fortzuführen; andernfalls verlieren wir uns in ständigen
Wiederholungen.

Keine Sorge, Herr McClane. Darf ich Ihnen derweil einen Sternentrumtee anbieten?
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Beitrag von „McClane“ vom 16. Januar 2005, 19:22

Zitat 

Original von Faantir Gried
nur Herr Verminaard will diese nicht.

Klären Sie uns auf: Offenheit verdient immer Anerkennung...

Beitrag von „McClane“ vom 16. Januar 2005, 19:25

Zitat 

Original von Faantir Gried
Keine Sorge, Herr McClane. Darf ich Ihnen derweil einen Sternentrumtee anbieten?

Gerne.

Beitrag von „Novenius Titus“ vom 16. Januar 2005, 19:26

Herr Gried es wurden sämmtliche Fakten berücksichtigt seien Sie unbesorgt.

Nun sollten wir jedoch wirklich abwarten bis alle Beteiligten in Neuenkirchen zusammensitzen.
Leider hat sich noch Kein Vertreter der taladischen Regierung geäussert.

Beitrag von „McClane“ vom 16. Januar 2005, 19:29
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Die Reiseroute haben sie bereits und ich hoffe auf ihre Vernunft, sich an den runden Tisch zu
setzen; andernfalls werden wir aus dieser Situation Konsequenzen ziehen müssen und die
Grenzregion entsprechend gestalten; aber das wird sich noch herausstellen.

Beitrag von „Thomas Gizblo“ vom 16. Januar 2005, 19:35

So wichtig die Beilegung des Konfliktes auch ist, umso weniger hat die Diskussion dazu hier
etwas auf der Pressekonferenz zur turanischen Regierungsarbeit zu suchen !
Zur Vermittlung gäbe es andere Räumlichkeiten ...

Beitrag von „Novenius Titus“ vom 16. Januar 2005, 19:36

Zitat 

Original von McClane
Die Reiseroute haben sie bereits und ich hoffe auf ihre Vernunft, sich an den runden
Tisch zu setzen; andernfalls werden wir aus dieser Situation Konsequenzen ziehen
müssen und die Grenzregion entsprechend gestalten; aber das wird sich noch
herausstellen.

Darüber zu reden ist es sicher noch zu früh.

Dieser Thread ist einstweilen geschlossen, das Thema mit Schwion verzögert sich leider noch
etwas.
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